
 

 

 
 

 
Présents : Mmes Bastos – Escroignard – Bouznad 

MM. Delforge (Président) – Barberon – Boisdenghien - Jonquois – Letellier – Moreira –Nguyen - Podan 
Mavounzy – Traore – Vernet. 

 
Assistent : Mme Tagliana, Assistante de Direction 

M. Barrau, Directeur Administratif – Guillement (Président de la CDA) - Lemoine (Président de la 
Commission Technique). 

 
Excusés : Mme Floirac 
                 MM. Berrezaie – Moukrim. 
 

 
 19H06 : ouverture 

 
. En préambule le Président informe du décès de Eugène Boncoeur, membre de la Commission Coupes depuis 
2010, délégué du District ainsi que dirigeant du Club du Thillay Vaud’Herland ESM. 

Le Président Claude Delforge & le Comité de Direction présentent leurs sincères condoléances à sa famille ainsi 
qu’au Club du Thillay Vaud’Herland ESM. 
 
Une gerbe de fleurs sera envoyée pour les obsèques qui auront lieu le 05 mai 2023. 
 
 

 Approbation du procès-verbal du Comité de Direction du 11/04/2023 
 

Après un rajout pour remercier l’ASSOA du prêt de ses installations pour France / Italie, le PV est approuvé à 
l’unanimité et sera diffusé sur le site Internet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

 DU JEUDI 04 MAI 2023 

AU SIÈGE DU DVOF  

  SOUS LA PRÉSIDENCE DE M. CLAUDE DELFORGE 

 



 Informations sur la vie du District 
 

• Statistiques licenciés 
 

 

 
Le Président informe que le total augmentera car des licences « Arbitre » sont encore en attente à la LPIFF. 
Le chiffre total est toujours un record et très satisfaisant. 
Encore félicitations et bravo aux Clubs. 
 



• Statistiques Internet 
 

 
Les chiffres sont donnés pour information et il est demandé à l’Alternant chargé notamment des réseaux sociaux 
d’étudier ces évolutions pour le prochain Comité. 

 
 

• Point formations et récompenses CDIF : Jacques Letellier 
 

Concernant les formations, Jacques Letellier informe que la prochaine formation CDIF se 
déroulera le 13 mai prochain. Ce sera une formation de « Secrétaire de Club ». 
Il indique qu’à ce jour, 9 personnes se sont inscrites. 
Ce sera la dernière pour cette saison 2022/2023. 
 
 

• Récompenses CDIF (Dirigeant méritant & Bénévole du mois) 
 
Peu de candidats proposés par les Clubs. 
La question se pose sur la possibilité de proposer plusieurs dirigeants par Clubs. 
Le Président propose de refaire une communication aux Clubs en prolongeant la date butoir jusqu’au 30 mai 2023. 
La proposition est validée à l’unanimité par les Membres du Comité de Direction. 
 

• Journée Nationale des Bénévoles – 29-30 avril 2023 : Jacques Letellier 
 
Jacques Letellier informe que tout s’est très bien passé. 
Les Dirigeants étaient très contents de participer à ces deux journées festives. 
Seul bémol, 2 Dirigeants du Club de l’AS ERMONT absents le dimanche. Un courrier leur sera envoyé. 
 

• Signalement effectué par le DVOF et conséquences 
 
Claude Delforge informe les membres du Comité qu’un commissaire du DVOF a commis un acte délictueux. 
Il explique que toutes les démarches nécessaires ont été effectuées. 
Le Président apportera d’autres précisions quand il les aura lui-même obtenues. 
Il précise également que le commissaire concerné a démissionné de toutes ses fonctions au sein des Commissions 
du DVOF. 
 



• Cérémonie de remerciements suite aux organisations des 4 matchs internationaux (+ 
40 000ème licencié) 

 
Le Président informe que toutes les personnes ayant œuvrées pour le bon déroulement des matchs France / Japon 
U23 Futsal et France / Italie U16 Féminines, ont reçu une invitation pour un cocktail organisé en leur honneur le 
30 mai prochain et qu’ils seront à cette occasion récompensés par un cadeau. 
Il précise que le 40 000ème licencié du RC ARGENTEUIL a été invité et sera également récompensé (2 invitations 
pour le prochain match de l’Équipe de France au SDF France / Grèce) lors de cette cérémonie dite « Merci aux 
Bénévoles ». 
 

• Projet et message fair-play 
 
José Diaz indique que ce projet est en cours de construction. 
 
 
 Point technique : Alain Lemoine 

 
. Alain Lemoine informe que Lounis Hattab a quitté ses fonctions de CTD vendredi dernier, il faudra donc faire une 
demande officielle à la LPIFF pour avoir un CTD afin que la certification du 16/06/2023 puisse avoir lieu. 
 
. Le 22/04/2023 a eu lieu la finale U10/U11 qui s’est déroulée à Saint Brice Sous Forêt. 
Alain Lemoine remercie le Club du FC ST BRICE pour le prêt de ses installations. 
 
. Le 13/05/2023 s’est déroulée la finale Festival U13 à Morangis. 
 
. Certification du 18/04/2023 : 65 % de réussite. 
Il reste une certification à faire à Cergy-Pontoise le 16/06/2023. 
 
. Module de Gardien de But le 26/04/2023 
Il reste deux modules de formation à faire. 
 
. Dimanche matin, mise en place au CDFAS d’une détection Futsal Féminine senior sauf si le nombre d’inscrites 
reste faible. 
Le Président Claude Delforge rajoute que la Ligue des Hauts de France accueillera le District du Val-d’Oise pour 
faire un match amical le 21/05/2023. 
 
. Le 15/05/2023, Sylvie Gonfalone et Patrick Pion se déplaceront au District afin de rencontrer le Président, 
Ludivine Floirac, Alain Lemoine et Brendan Barrau pour échanger sur la réflexion du Pôle Féminin. 
 
. Concernant la succession de Julien Tartarin, Manuela Bastos, Brendan Barrau et Alain Lemoine travaillent 
ensemble pour étudier les candidatures et procéder aux entretiens. 
Objectif : un recrutement pour début juillet 2024. 
 
 Point financier : José Moreira 

 
• Informations comptes-clubs 

 
José Moreira informe qu’il manque encore 45 000 €, la date butoir de paiement est le lundi 15 
mai, la Commission des Finances se réunira donc le 16/05/2023. 
 
Le Trésorier propose aux Membres du Comité de passer en perte exceptionnelle la somme de 
984.99 € qui correspond au montant dû par des clubs radiés. 
Cette proposition est acceptée à l’unanimité. 

 
• Situation financière sur cette fin de saison 

 
José Moreira informe que le budget est respecté et que la fin de saison n’apportera pas de 
mauvaise nouvelle. 



 
• Budget prévisionnel 2023/2024 

 

 
Le budget prévisionnel est présenté en séance et commenté par José Moreira. 
Il est en augmentation de 5% par rapport à la saison dernière. 



 
Le Trésorier Général présente le budget prévisionnel 2023/2024 et donne les raisons de l’augmentation versus la 
saison 2022/2023 : 
 

- Frais de Délégués en augmentation car désignés sur 132 matchs cette saison contre 90 matchs la saison 
dernière. 

- Organisation en septembre 2023 du Congrès ANPDF. 
 
Le budget prévisionnel est donc soumis au vote. 
Avec 1 abstention (Idriss Traoré), le budget prévisionnel saison 2023/2024 est adopté en séance et sera 
présenté aux Clubs lors de l’Assemblée Générale des comptes en novembre 2023. 

 
Un vote est également sollicité concernant le maintien de l’aide aux Clubs Futsal : prise en charge du DVOF de 2 
arbitres (2 x 54 €) pour chaque équipe terminant le championnat Seniors Futsal (coût estimé 3780 €). 
Avec une abstention (Idriss Traoré), cette aide est renouvelée pour la saison 2023/2024. 
 

• Remboursement part DVOF sur les licences dirigeants et licences volontaires 
 
Le tableau est présenté en séance pour un montant total de 8 158.97 € lequel est adopté à l’unanimité. 
Une communication sera donc faite aux Clubs, l’écriture créditrice sera inscrite sur le compte-club du 30 juin 
2023. 
 

• Propositions annexe financière 2023/2024 
 
Elle sera présentée au prochain Comité de Direction, le Trésorier Général José Moreira rappelant qu’il sera 
attentif à toute proposition de modifications émises, et disponible pour en discuter. 
 
À ce propos, Oliver Vernet souhaiterait mener une réflexion sur des amendes perçues, parfois à tort selon lui. 
 
 

 Point compétitions : Championnat / Coupes / Foot Animation 
 

• Championnat : Daniel Podan-Mavounzy 
 

Daniel Podan-Mavounzy informe que le championnat se passe bien avec très peu de matchs en retard. 
 
Il informe également qu’il y a un dysfonctionnement informatique qui perdure sur le site du DVOF, c’est un bug 
national. L’information est communiquée aux Clubs chaque semaine dans le procès-verbal de la COC. 
La Commission demande donc aux Clubs de vérifier toutes leurs rencontres à venir dans Footclubs. 
 

• Coupes : Serge Boisdenghien 
 
Serge Boisdenghien informe que la Commission travaille sur l’organisation des finales et indique les lieux : 
 

 Les finales des Coupes du Comité se dérouleront sur les installations de l’ES HERBLAY le 18 mai 2023. 
 Les Finales des Coupes du Val-d’Oise se dérouleront sur les installations du RC GONESSE les 17 & 18 juin 

2023. 
 
Les Membres du Comité remercient les deux clubs pour leur candidature. 
 
 
 
 
 
 



 
• Foot Animation : Isabelle Escroignard 

 
Fin des plateaux U6/U7 le 20 mai. 
 
Le 13 mai plateau U9 à 8 joueurs pour préparer les U9 à jouer en U10 la saison prochaine. 
 
Challenge U10G U11 G et U11F 
Le 22 avril se sont déroulées les finales U10 et U11G et U11 F à St Brice. 
Le district remercie le club pour le prêt des installa�ons et son accueil, la CDA pour la mise à 
disposi�on d’arbitres foot anima�on et les commissions Foot Anima�on et Féminines pour leur 
présence et le bon déroulement des compé��ons. 
 
Vainqueurs : 

 U10G: ARGENTEUIL RC 
 U11G: SARCELLES AAS 
 U11F: SARCELLES AAS 

 
Coupe U12 
Suite à la réclama�on du club de Villiers Le Bel concernant le dernier tour de coupe U12 à St Brice 
(feuille d'émargement des arbitres irrégulière), suite à l’appel en CACAC du club de ST Brice 
concernant la décision de la Commission Foot Anima�on qui avait décidé de rejouer ce tour de coupe. 
La Commission d’Appel a confirmé la décision de rejouer à St Brice ce tour de coupe avec des arbitres 
officiels Foot Anima�on et un observateur du District. Les clubs de SOISY, ERMONT et VILLIERS LE BEL 
étaient présents. Le club de ST Brice n’a pas présenté d’équipe en raison des vacances scolaires. 
 Le club de Villiers Le Bel est donc qualifié pour la finale U12. 
La Commission Foot Anima�on remercie la CDA pour la désigna�on des 2 jeunes arbitres ainsi que 
Messieurs Cochet et Verecque. 
 
La finale U12 aura donc lieu le 8 mai à ARNOUVILLE de 13h à 17h : sont convoqués ARGENTEUIL RC, 
SARCELLES AAS, CERGY PONTOISE FC et VILLIERS LE BEL. 

 
Pour les autres compé��ons : critérium et critérium avenir de U10 a U13 fin de saison le 17 juin. 
 
Journée Na�onale des Débutants 
 La date est fixée au 10 juin. 
En atente de la confirma�on du lieu. 

 
• Futsal : Olivier Vernet 
 
Olivier Vernet annonce que les finales Futsal des Coupes du Val-d’Oise et Comité se dérouleront le 
03 juin à Marcouville 

 
 

 Arbitrage : Jean-Claude Guillemet 
 

• Stage décentralisé à Valognes (50) :  
16 stagiaires, 5 encadrants, excellent stage. 

 
• Formation PSC1 “Arbitres” :  

Elle se déroulera le 6 mai à Jouy le Moutier. 
 

• Rassemblement Arbitres Féminines :  
Il se déroulera à Bezons le 6 mai.  

 
Accession d’Antoine Verecque au titre de JAF (Jeune Arbitre de la Fédération), cependant échec de 
Marie-Lou Cristobal 
 



 
• Concours de la Fédération (Juin 2023) : 4 candidats 

JAF : Lucas Kervarrec 
Assistant : Hugo Vinolo 
Féminines : Joana Das Neves et Lamia Laredj 

 

 

 

 



 

 

 



 
 Questions diverses  

 
Alain Lemoine 
Informe que 4 nouveaux établissements participeront au championnat de France UNSS qui se dérouleront du 23 
au 26 mai 2023 à Cergy-Pontoise. 
Il rajoute que la Commission Départementale de l’Arbitrage est partie prenante. 
 
Patrick Barberon 
. Concernant la Commission de Discipline 
Informe qu’une grande majorité des dossiers concernent le comportement des éducateurs qui influe sur les 
joueurs. 
Il questionne sur ce qui pourrait être mis en place la saison prochaine pour éviter ce genre de problème et faire 
baisser le nombre de dossiers. 
Claude Delforge réitère son souhait qu’un Éducateur, Membre de la Commission Technique siège à la Commission 
de Discipline. 
Alain Lemoine se chargera de trouver cette personne. 
 
. Demande de rappeler et de communiquer avec insistance aux Délégués leur rôles sur un match. 
 
. Demande que les feuilles de match soient contrôlées afin de ne plus avoir de noms mis au hasard. 
 
. Demande le renouvellement de l’opération « Rencontre Éducateurs – Arbitres » en début de saison prochaine. 
 
Idriss Traoré 
. Demande si un membre du Comité peut voir comment les Commissions travaillent sur leur budget. 
Isabelle Escroignard le convie à assister à la Commission de Foot Animation lorsqu’elle travaille sur son budget. 
Le Trésorier Général l’invite également à assister à la Commission des Finances et lui propose un rendez-vous pour 
lui montrer les comptes du DVOF plus en détail. 
 
. Informe que la 2ème cérémonie officielle des trophées Bruno Martini se déroulera le 05 juin prochain à Cergy. 
Il invite les personnes présentes au Comité et leur demande de lui envoyer par mail le nombre de places 
souhaitées. 
 
Thierry Jonquois 
Évoque son sentiment de frustration concernant le besoin des clubs d’être accompagné.  
Il propose que le DVOF soit moteur et qu’un sondage à destination de tous les Clubs du Département soit fait pour 
connaître leurs désidératas, leurs préoccupations etc… 
Le Secrétaire Général l’informe que ce sondage a déjà été fait il y a quelques années, avec des actions suivies, mais 
rien ne s’oppose à le refaire. 
Le Président propose à Monsieur Jonquois de mettre en place et d’animer un groupe de travail pour construire ce 
questionnaire afin de le renvoyer. 
 
Daniel Podan Mavounzy 
Souhaite que le numéro de match apparaisse sur les demandes Footclub. 
Brendan Barrau se charge d’en faire la demande auprès du Service Informatique de la FFF. 
 
José Moreira 
Informe qu’il était présent lors des finales Départementales U13 à Jouy le Moutier et Saint Brice. 
Il souhaite féliciter et mettre en avant le travail des Commissions Technique, Foot Animation, Féminine et 
Arbitrage. Bravo aux Commissaires. 
 
 
  
 

Prochain Comité : le mardi 20 juin 2023 
Fin : 21h55 


